



Países de migrantes que fallecieron en incendio tienen razón en pedir renuncia de autoridades mexicanas

López Obrador refirió que ya hay detenidos por esa tragedia, pero todavía la FGR no concluye el proceso de investigación para castigar a los responsables

Evodio Madero

El presidente Andrés Manuel López Obrador aseguró que El Salvador, Guatemala, Venezuela y Colombia tienen razón en pedir la renuncia de autoridades migratorias mexicanas por la muerte de 40 migrantes por el incendio

en una estación provisional de Ciudad Juárez, Chihuahua, pero aún no concluye la investigación para castigar a los responsables. El domingo pasado El Salvador exigió la renuncia de autoridades migratorias por la muerte de migrantes en Ciudad Juárez.

“Nosotros estamos en comunicación con ellos (países de Centroamérica) para ayudar, como lo dije desde el primer día, no habrá impunidad se va a castigar a los responsables”. M